

Die Top-3-Veranstaltungen im Kyffhäuserkreis an diesem Wochenende

Wer Geselligkeit und Unterhaltung sucht, der wird gleich mehrfach fündig

Kyffhäuserkreis. Wir haben einige Veranstaltungen für das Wochenende im Kreis zusammengetragen.

1. Freundschaftskampf und Musik beim Brunnenfest

In Artern ist wieder Brunnenfest-Wochenende. Es ist die 251. Brunnenfest-Ausgabe, die Arterns Bürgermeister Torsten Blümel (Linke) am Freitagabend um 19 Uhr auf der Freilichtbühne im Salinepark eröffnet. 19.15 Uhr beginnt der Freundschaftskampf des AC Germania gegen den KAV Mansfelder Land und um 21 Uhr heißt es: „Artern tanzt – Best of Music – 80er, 90er, 2000er“. Bereits ab 16 Uhr drehen sich die Fahrgeschäfte.

Am Samstag wird das Brunnenfest um 13 Uhr im Salinepark mit der Eröffnung der Fahrgeschäfte sowie Felix Veit live auf der Bühne im Salinepark fortgesetzt, um 15 Uhr folgt Schmidters live. Ab 20 Uhr ist auf der Freilichtbühne die Coverband Seamless zu erleben.

Am Sonntag öffnen die Fahrgeschäfte um 11 Uhr, ab 13 Uhr ist an der Bühne im Salinepark Kinderdisco und ab 15 Uhr musikalischer Ausklang mit DJ Tommy. Auf der Freilichtbühne haben um 14.30 Uhr die Tanzgruppen vom ATV ihren Auftritt, gefolgt um 15 Uhr vom Schalmeiorchester Artern. Um 15.30 Uhr wird Salzprinzessin Lena verabschiedet und die neue Salzprinzessin gekrönt. Um 16 Uhr ist Kino: „Tom & Jerry – The Movie“.



Am Freitagnachmittag startet das große Stadtfest in Artern: Die Fahr-, Spiel- und Imbissstände werden seit Dienstag im Salinepark aufgebaut. Doreen Rostalski vom gleichnamigen Schaustellerbetrieb ist mit einem bunten Mix an Spaßgeschäften angereist.

SUSANN SALZMANN

2. Gemüsemarkt in Braunsroda mit Angsthasen-Fahrschule

Auf dem historischen Gutshof Braunsroda ist am Samstag wieder regionaler Bauernmarkt, der diesmal als Gemüsemarkt daher kommt. Rund 40 regionale Vermarkter und Selbsterzeuger der Branchen Landwirtschaft, Gärtnerei und Handwerk aus der Kyffhäuser- und Südharzregion bieten ihre Produkte und Waren an, darunter neben der Südharzer Forellenzucht sowie Fleischern und Backwaren-Anbietern auch zwei Käsestände mit Produkten von Kuh und Schaf.

Eine Besonderheit auf dem Markt ist seit Mai die „Angsthasen-Fahrschule“: Der psychologisch geschulte Fahrlehrer Harald Reuter aus Erfurt will ängstlichen Autofahrern die Unsicherheit nehmen und belegt damit eine Marktlücke. Für kleinere Geschenke ist der Flohmarkt im Speicher geöffnet.

Die Gemüsemagd schwenkt zur Markteröffnung um 9 Uhr die Glocke und heißt die Besucher beim Rundgang über den Hof mit kleinen Präsenten herzlich willkommen. Imbiss gibt es auf dem Gutshof in vielfacher Form, vom Fischbrötchen und Brätel über Kaffee bis zu selbst gebackenem Kuchen. Auch Livemusik und Ponyreiten fehlen nicht. Der Markteintritt ist kostenlos. Für die freundlichen Parkeinweiser wird eine Parkgebühr in Höhe von 1 Euro erhoben.

3. Countryfest im Baumgarten in Oldisleben

Der Heldrunger Countryclub Eastside lädt am Freitag und Samstag zu Countryfest in den Baumgarten in Oldisleben ein. Eröffnet wird das Fest am Freitagabend mit einer Line-Dance-Party ab 20 Uhr mit Effekt-Diskotheke und B-Country-Boy.

Am Samstag ab 11 Uhr gibt es Deftiges aus Dirks Feldküche, ab 13 Uhr beginnt der bunte Nachmittag mit Line Dance, Livemusik, Kaffee und Kuchen, Rummel und Kinderbelustigung. Ab 20 Uhr ist Tanz für alle mit dem Country-Duo Karo & Marcel. Für den Besuch des Abendprogramms sind am Freitag 7, Samstag 12 Euro und für beide Abende zusammen 17 Euro fällig. Campingmöglichkeiten sind ausreichend vorhanden, pro Person kostet der Aufenthalt von Freitag bis Sonntag 25 Euro, Eintrittspreise inklusive.

Und außerdem:

Sondershäuser Orgelsommer in St. Trinitatis

Die Stadtkirche Sankt Trinitatis veranstaltet jeden Freitag im August jeweils um 18 Uhr Orgelkonzerte im Rahmen des 1. Sondershäuser Or-

gelsommer. Den Auftakt bildet am Freitag John-Paul Zimmermann. Es folgen im wöchentlichen Abstand Philipp Spielmann, Henrike Ritz, Martin Ludewig, Matthias Dreydoppel und Andreas Fauß. Der Eintritt beträgt jeweils 5 Euro.

Arbeitseinsatz auf dem Spielplatz in Wiedermuth

Der Spielplatz am Dorfgemeinschaftshaus in Wiedermuth soll am Samstag schick gemacht werden. Dazu veranstaltet der Ortsteilrat einen Arbeitseinsatz und bittet um tatkräftige Unterstützung der Einwohner. Treffpunkt ist um 9 Uhr auf dem Spielplatz. Nach getaner Arbeit gibt es einen kleinen Imbiss.

Themenführung am Göllinger Klosterturm

Am Samstag findet um 14 Uhr am Göllinger Klosterturm eine bauge-

schichtliche Themenführung statt. Wer wissen will, wie bei einem mittelalterlichem Bauwerk Alter und Entstehungszeit bestimmt werden, auch wenn keine Dokumente existieren, kann dies bei dieser Führung am Beispiel des Klosterturms erfahren. Zudem werden weitere Informationen zur Architektur und Geschichte des bedeutendsten Bauwerks aus dem Mittelalter im Kyffhäuserkreis vermittelt. Die Gesellschaft der Freunde der Klostersruine St. Wigbert lädt zu dieser Führung ein. Um Anmeldung unter Telefon: 01522/2319056 wird gebeten.

Motorradfreunde treffen sich zum Bikertag in Toba

Zum zweiten Mal treffen sich die Motorradfreunde Helbetal und der Feuerwehrverein Toba am Samstag zu einem Bikertag. Start ist um 10 Uhr mit einem gemeinsamen Frühstück, teilt Mitorganisator und Ortsteilbürgermeister Denis Seidenstücker mit. Gegen 12 Uhr beginnt die Ausfahrt. Verraten wird das Ziel erst kurz vor dem Start. Bei einem kühlen Bier, frisch Gegrilltem und Live-Musik der Bands Dilettanten Musikanten und Pleasant Nightmare aus Großbrüchter klingt der Tag am Bürgerhaus aus. Das Frühstück kostet 10 Euro, Anmeldungen: 0175/4225557 oder 0152/29601822.

Sommernachtstraum in Großberndten

In Großberndten wird an diesem Wochenende wieder Sommernachtstraum gefeiert. Start ist am Samstag ab 20 Uhr mit dem Tanzabend zur Musik von „The Wheelers“. Dazu gibt es eine Pyroshow, leckere Cocktails und kulinarisches Fingerfood. Am Sonntag wird ab 10 Uhr zum Frühschoppen mit den Thüringer Kirmesmusikanten eingeladen. Es finden verschiedene Teamspiele statt. Auch ein deftiges Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen warten auf die Gäste.

Musikalischer Gottesdienst mit Posaunen in Garnbach

Ein musikalischer Gottesdienst mit dem Posaunenchor der Dreifaltigkeits-Kirchengemeinde Leipzig im Rahmen des Musiksommers Wiehe findet am Sonntag ab 10.15 Uhr in Garnbach statt. In der kleinen Dorfkirche St. Nikolai kommen virtuose Stücke klangvoll zur Aufführung. Es lädt ein das evangelische Kirchspiel Wiehe.